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 Os Poderes Executivo e 
Legislativo de Ubá homena-
gearam com a Comenda Ary 
Barroso dezesseis pessoas 
que se tornaram merecedoras 
do respeito, da gratidão e do 
aplauso do povo ubaense. A 
solenidade de entrega das 
comendas foi realizada em 26 
de novembro e reuniu diver-
sas autoridades civis e milita-
res, amigos e familiares dos 
homenageados. 
 In tegraram a mesa 
diretora da sessão: o presi-
dente da Câmara Municipal 
de Ubá (CMU), vereador José 
Roberto Reis Filgueiras; o 
vice-presidente da Casa, 
vereador Edeir Pacheco da 
Costa; a secretária da CMU, 
vereadora Aline Moreira Silva 
Melo; o prefeito Municipal de 
Ubá, Edson Teixeira Filho; a 
juíza de Direito e diretora do 
Foro de Ubá, Dra. Cristiane 
Mello Coelho Gasparoni; o 
delegado Regional da 2ª 
Delegacia Regional de Polícia 
Civi l  de Ubá, Dr.  Diego 
Candian Alves; o capitão PM 
R u a n l e m b e r g  F e r r e i r a 
Marques, representando o 
comandante do 21º Batalhão 
de Polícia Militar de Minas 
Gerais, Tenente Coronel PM 

Jovânio Campos Miranda; e a 
ex-vereadora e ex-presidente 
da Câmara Municipal de Ubá, 
Rosângela Maria Alfenas de 
Andrade. 
 Além deles, estiveram 
presentes os vereadores 
Alexandre de Barros Mendes, 
Célio Lopes dos Santos, 
Gilson Fazolla Filgueiras, 
José Carlos Reis Pereira, 
José Damato Neto e José 
Maria Fernandes. O evento 
contou, ainda, com a apresen-
tação do Hino Nacional canta-
do pela homenageada Marta 
Martins Luzia da Cunha, 
acompanhada ao saxofone 
p e l o  m a e s t r o  W a n t u i l 
Alexandre e ao teclado pela 
musicista Tatiane Alexandre. 

E a execução do Hino do 
Município e da Aquarela do 
Brasil, de autoria do ubaense 
Ary Barroso, ficaram a cargo 
do maestro Wantuil e da musi-
cista Tatiane. 
 A Comenda, criada pela 
Lei Municipal n° 2.422, de 28 
de maio de 1993, tem a finali-
dade de homenagear pesso-
as que se destacaram em 
diversos setores da socieda-
de ubaense, bem como de 
incitar na memória da comuni-
dade a importância de Ary 
Barroso, um dos filhos mais 
ilustres da cidade e que, por 
meio de suas obras, levou o 
nome de Ubá aos quatro 
cantos do mundo. 
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 Neste ano de 2021, 
foram agraciadas dezes-
seis pessoas, cinco delas 
indicadas no ano anterior, 
mas a solenidade não 
ocorreu em 2020, devido 
à pandemia da Covid-19. 
O s  h o m e n a g e a d o s 
foram:  Dra.  Andréa 
A s s a n t e  H o n o r a t o ; 
Denise Francisco Cristiano 
Cruz; Gerson Pinheiro Costa 
F i lho;  Gi lber to  Te ixe i ra 
Pereira Coelho; Guttemberg 
S o u z a  F i l h o ;  H a r o l d o 
Magalhães de Almeida; João 
da Silva Gato; José Carlos 
Gomes Teixeira; Lúcia Eli 
Rocha Felício; Marcelino 
Vie i ra Tonieto;  Marcelo 
Bigonha Bovareto; Doutor 
Marcelo Fernandes; Marilene 
de Fátima Arruda Alves; 
Marta Mart ins Luzia da 
C u n h a ;  N o r m a  C o s t a 
Fernandes e Sebast ião 
Ferrari Noé. 
 Por todo trabalho e 
devoção à cidade, os nomes 
dos agora comendadores, 
foram indicados pelos verea-
dores da Câmara Municipal 
de Ubá e aprovados por 
unanimidade, tendo sido 
referendados pelo prefeito de 
Ubá que sancionou as Leis 
outorgando os títulos. 
 O  h o m e n a g e a d o 
Marcelino Vieira  Tonieto se 

pronunciou em nome de 
todos os agraciados. “Quero 
agradecer aos vereadores e 
ao prefeito pela homenagem 
e dizer que me sinto muito 
feliz em falar em nome de 
todos os que hoje recebem a 
honraria. Sou da área da 
Enfermagem e dedico a 
minha Comenda aos profissi-
onais da saúde que estive-
ram à frente na luta contra o 
coronavírus: foram muitas as 
fases vividas no hospital, 
alguns faleceram e muitos 
sobreviveram, e como eu 
sempre dizia aos pacientes: a 
gente tem que ter esperança 
e é nossa função levar a eles 
palavras de carinho. Estou 
muito feliz de receber esta 
homenagem”,  declarou, 
emocionado. 
 O Prefeito Municipal de 
Ubá cumprimentou a todos e 
destacou: “Quero parabeni-
zar a todos vocês que fizeram 
por merecer esta comenda 
da Câmara de Vereadores, 
que a gente assina com muito 

orgulho em poder home-
nagear pessoas que 
trabalham por nosso 
município. Deixo meu 
agradecimento a vocês, 
por nos permitirem fazer 
esta homenagem e levar 
a lembrança do nosso 
ídolo maior que é o Ary 
Barroso”.

  O presidente da CMU, 
vereador José Roberto Reis 
Filgueiras, falou sobre a 
importância do evento. “Num 
universo de mais de cem mil 
habitantes, esta Casa esco-
lheu dezesseis pessoas para 
homenagear este ano, o que 
os torna muito especiais: 
foram escolhidos para inte-
grar e enaltecer a galeria dos 
comendadores ubaenses, 
por se destacarem e ajuda-
rem a engrandecer a socie-
dade ubaense, em vosso 
ofício profissional ou vosso 
trabalho social.  A honraria 
hoje lhes outorgada traz 
estampada a figura e o nome 
do mais destacado ubaense 
de todos os tempos: o com-
positor Ary Barroso, cujo 
legado cultural o faz conheci-
do e admirado em todo o 
mundo. Esta homenagem, 
traduz, em suma, duas coi-
sas: a primeira, que vocês se 
destacam e são exemplo em 
nossa cidade, cada qual em 
vosso segmento. A segunda, 
que a comunidade aqui 
representada reconhece, 
aplaude e agradece essa 
vossa atuação. Muito obriga-
do pelo muito que já fizeram, 
pelo que fazem e pelo muito 
que ainda estão vocaciona-
dos a fazer”, concluiu. 

HOMENAGEM
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 Em reuniões extraordi-
nárias realizadas no dia 25 de 
novembro, os vereadores 
ubaenses aprovaram por 
unanimidade o Projeto de Lei 
nº 154/2021 autorizando a 
abertura de Crédito Adicional 
Especial no valor de R$ 
1.071.050,00 (um milhão, 
setenta e um mil e cinquenta 
reais), junto ao orçamento 
municipal de 2021, cujos 
recursos são oriundos do 
Ministério da Saúde/FNS 
( C o v i d ) ,  n o  â m b i t o  d a 
Secretaria Municipal de 
Saúde. 
 O projeto de lei tem 
origem em solicitação da 
referida Secretaria, que 
aponta a necessidade de 
abertura de créditos especia-
is para realização de custeio 
da folha de pagamento de 
servidores com recursos para 
uso específico de Covid-19, 
vindos do Ministério da 
Saúde. “Os profissionais de 
saúde que serão custeados 

com tal recurso estão atuan-
do na linha de frente do aten-
dimento Covid e são de fun-
damental importância consi-
derando a necessidade de 
garantir a presença desses 
profissionais, de modo a 
assegurar assistência, em 
todo o horário de funciona-
mento das unidades de saú-
de”, diz a mensagem do 
Poder Executivo, que enca-
minhou o PL. 
 “A Atenção Primária à 
Saúde se apresenta como 
nível de atenção capaz de 
exercer a contenção da trans-
missibilidade do Corona- 
vírus, ao reduzir a ida de 
pessoas com sintomas leves 
aos serviços de urgências ou 
hospi ta is,  de ident ificar 
precocemente casos graves, 
e de realizar o adequado 
manejo das pessoas com 
síndrome gripal. (...) É o 
primeiro ponto de atenção e 
porta de entrada preferencial 
do Sistema Único de Saúde, 

que deve ordenar os fluxos e 
contrafluxos de pessoas e 
informações em todos os 
pontos de atenção à saúde” 
destacou a Secretaria. 
 A Prefeitura enfatizou 
ainda, na mensagem, que em 
se tratando de recursos 
transferidos do Ministério da 
Saúde, não previstos quando 
da elaboração da Lei de 
Orçamento Anual ora vigen-
te, torna-se necessária a 
abertura de créditos adicio-
nais para a sua utilização, 
sob pena de devolução à 
origem, configurando em 
prejuízo para o Município e 
seus habitantes, principal-
mente para os usuários do 
SUS.
 Após sua aprovação 
legislativa, o projeto foi enca-
minhado ao Prefeito, que o 
sancionou em seguida. A Lei 
nº 4.940 foi publicada no 
Diário Oficial Eletrônico do 
Município em 29 de novem-
bro.

COVID-19: Câmara autoriza mais de 
R$ 1 milhão em créditos para a Saúde 
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 O presidente da 
Câmara Municipal de 
Ubá (CMU), vereador 
José Roberto Reis 
Filgueiras, e o prefeito 
Munic ipal  de Ubá, 
Edson Teixeira Filho, 
participaram em 17 de 
novembro, no plenário 
da CMU, da abertura 
do evento: Treina- 
mentos de Controle 
Interno, promovido 
pelo Tribunal de Contas do 
Estado de Minas Gerais 
(TCEMG). O encontro foi 
presidido pelo chefe de gabi-
nete da Presidência do 
TCEMG,  Car los  Aber to 
Pavan Alvim.
 Representantes de 
d iversos munic íp ios da 
região compareceram ao 
treinamento. O objetivo foi 
fortalecer o controle interno 
nos municípios mineiros, por 

meio de ações de capacita-
ção e disseminação de 
conhecimento. Os técnicos 
do TCEMG realizaram cinco 
eventos virtuais em 2021 e 
visitaram presencialmente os 
munic íp ios de Curvelo, 
Teófilo Otoni, Pouso Alegre e 
Uberaba.
 Durante o evento foram 
apresentados alguns dos 
sistemas do TCEMG como, 
por exemplo, o aplicativo 

L u p a  d e  M i n a s ,  o 
S i s t e m a  d e  I n f o r - 
mações de Serviços de 
Engenharia e Obras 
Públicas, o Cadastro de 
Agentes Públicos do 
Estado e dos Muni- 
cípios de Minas Gerais 
(CAPMG) e o aplicativo 
Na Ponta do Lápis.
 Os Treinamentos inte-
gram o projeto “Fortale-
cimento do Controle no 

apoio à Gestão Pública”, que 
é viabilizado pela emenda 
parlamentar do deputado 
federal  Fábio Ramalho, 
concretizada por meio do 
convênio 883205/2019, que 
estabelece uma parceria 
entre o Tribunal de Contas do 
Estado de Minas Gerais e o 
Fundo de Defesa dos Direitos 
Difusos do Ministério da 
Justiça e Segurança Pública.

TCEMG realiza treinamentos 
de controle interno na CMU

O LEGISLATIVO ELETRÔNICO 30 DE NOVEMBRO DE 2021

 A Câmara Municipal de 
Ubá aprovou em votação final 
no dia 22 de novembro o 
Projeto de Lei nº 142/2021, 
que "autoriza abertura de 
crédito adicional especial no 
valor de R$ 82.000,00 (oiten-
ta e dois mil reais), junto ao 
orçamento municipal de 
2021, recursos oriundos de 
Convênio firmado com o 
Ministério Público do Estado 
de Minas Gerais, no âmbito 
da Secretaria Municipal de 

Governo". 
 Conforme explicou a 
Prefeitura em mensagem, 
trata-se da criação de dota-
ção orçamentária no orça-
mento vigente para acolher 
recursos que estão sendo 
transferidos ao Município nos 
termos do Convênio n° 
128/2020, celebrado com o 
Ministério Público do Estado 
de Minas Gerais. 
 Os recursos são desti-
nados à reestruturação do 

Procon de Ubá, consoante se 
depreende dos termos do 
supracitado convênio, se 
tratando, pois, de importante 
mecanismo para o aperfeiço-
amento dos serviços presta-
dos por aquele órgão de 
defesa consumerista, em 
benefício da população local. 
 A matéria foi sanciona-
da pelo Prefeito, converten-
do-se na Lei  Munic ipa l 
nº4.938, publicada em 25 de 
novembro.

Vereadores aprovam R$ 82 mil em créditos 
para reestruturação do Procon/Ubá
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 16/11/2021

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO
INDICAÇÃO N.º 778/2021, ao Prefeito, solicitando 
uma operação tapa-buracos na Rua Elias Antônio 
Laud, bairro Ponte Preta.
INDICAÇÃO N.º 779/2021, ao Prefeito, solicitando a 
recomposição do calçamento da Rua Francisco 
Lucas Filho, bairro Alto Santa Cruz, pois o local tem 
risco de grave acidente.
INDICAÇÃO N.º 780/2021, ao Prefeito, solicitando o 
nivelamento e cascalhamento da estrada do Morro do 
Surucucu, na Barrinha.  
INDICAÇÃO N.º 781/2021, ao Prefeito, solicitando a 
colocação de placas indicativas das ruas Joaquim 
Guilherme de Azevedo - CEP 36 505-248  e  Luís 
Antônio Teixeira - CEP 36 505-248, bairro Santa 
Edwiges.  
INDICAÇÃO N.º 782/2021, ao Prefeito, solicitando a 
colocação de placas indicativas das seguintes ruas 
do bairro São João: Rua Alberto Rodrigues Baião 
36507-124, Rua Pedro Costa 36507-118, Rua 
Antônio Alfenas Andrade 36507-106, Rua Pedro 
Eugênio 36507-108, Rua Antônio Massardi 36507-
096, Rua Pedro Lopes Canelo 36507-120, Rua 
Cleber Lopes de Faria 36507-100, Rua Santo Aleixo 
36507-112, Rua Francisco da Costa Barros 36507-
090, Rua Sebastião Telles da Costa  36507-122, Rua 
José Amaral  36507-094, Rua São Damião 36507-
116, Rua José Andrade da Silva 36507-104, Rua São 
Francisco de Assis 36507-098, Travessa Messias 
Bellini 36507-092, Rua São Gabriel 36507-102, Rua 
Nicanor Barcellos 36507-114 e Rua São Martins 
36507-110.
INDICAÇÃO N.º 783/2021, ao Prefeito, solicitando a 
colocação de manilhas na estrada da Barrinha, 
próximo à Fazenda Rui de Moura, pois a água está 
atravessando a estrada, causando danos e dificultan-
do a passagem de pessoas e veículos.
INDICAÇÃO N.º 785/2021, ao Prefeito, solicitando a 
colocação de placa indicativa na Rua Olavo Bilac, 
CEP 36500-264, Noeme Batalha.
INDICAÇÃO N.º 786/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina e limpeza de todas as ruas do conjunto resi-
dencial Solar de Ubá.
REPRESENTAÇÃO N.º 114/2021, à gerência local da 
Copasa para que providencie com urgência o desen-
tupimento da rede de esgoto em frente à Escola 
Municipal Professora Dona Rosinha, na Barrinha.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 793/2021, ao Prefeito, solicitando o 
aumento do meio-fio ou da própria calçada em frente 
ao Posto Gentil, na Rua Dom Silvério, nº 1, próximo à 
Polícia Rodoviária, bairro Santa Luzia, para que a 
água das chuvas não invada o estabelecimento.

INDICAÇÃO N.º 794/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de rede de drenagem pluvial na Rua Maria 
Duarte Cancela, bairro Antonina Coelho.       
INDICAÇÃO N.º 795/2021, ao Prefeito, solicitando o 
cascalhamento da estrada que passa pela Fazenda 
Palestina, no sentido do Campo 13, antes da ponte e 
depois do Neném Tratores, pois os caminhões sem-
pre ficam atolados no local em época de chuvas.                         
REPRESENTAÇÃO N.º 116/2021, à gerência local da 
ECP-Engenharia, reiterando a Representação nº 5, 
de 2 de fevereiro de 2021, que solicita a colocação de 
contêineres no bairro Antonina Coelho.

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
INDICAÇÃO N.º 790/2021, ao Prefeito, solicitando a 
colocação de placas indicativas nas ruas do 
Residencial Altair Rocha.
INDICAÇÃO N.º 791/2021, ao Prefeito, solicitando a 
colocação de placa indicativa da Rua Sebastião 
Trindade Magaton  CEP 36 500-971, bairro Ponte 
Preta.
REPRESENTAÇÃO N.º 115/2021, à gerência local da 
ECP-Engenharia, para colocação de dois contêineres 
- um no início e outro no final - da Rua Sebastião 
Trindade Magaton, bairro Ponte Preta.

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 792/2021, a limpeza dos bueiros e 
colocação ou reparo de grades na Rua Raimundo 
Mariano dos Santos, bairro São Mateus.
VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS N.º 
032/2021, aos coordenadores da iniciativa Prato 
Cheio, Affonso Celso Defelippe (Cecé), Wesley 
Heleno, Welington da Silva, Cachorrão, Sônia Jacob, 
Vanessa Helena , Romário Ferreira, Carioca e Dona 
Maninha.

VEREADORES JOSÉ MARIA FERNANDES E 
GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS N.º 
029/2021, aos jogadores do Esporte Clube 
Diamantense pela brilhante campanha e conquista da 
Copa Radical SUB-20 - 2021.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS N.º 
030/2021, aos Senhores Luiz Carlos Gonzaga, 
também servidor desta Casa, e Marco Antônio de 
Araújo, Presidente e Vice-Presidente, respectiva-
mente, do Grêmio Recreativo Escola de Samba 
Unidos do São Domingos, em agradecimento pelo 
apoio da famosa "Furiosa", bateria da tradicional 
escola ubaense, em dia histórico para os diamanten-
ses.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS N.º 
031/2021, ao Sr. Paulo Cézar Lopes Pereira, o res-
ponsável pela organização da COPA RADICAL DE 
FUTEBOL SUB-20 - 2021, brilhantemente conquista-
da pelo Esporte Clube Diamantense.

Continua a seguir...
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 16/11/2021 (cont.)

VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JANE 
CRISTINA LACERDA PINTO, CÉLIO LOPES DOS 

SANTOS E JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA
INDICAÇÃO N.º 788/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para a criação do aplicativo "Prefeitu-
ra 24 Horas", semelhante ao que já existe nas cidades 
de Goiânia e Jundiaí.
INDICAÇÃO N.º 788/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para adesão ao Projeto “Nosso 
Pomar”, semelhante ao idealizado pela vereadora 
Thainara Faria e com o apoio da Prefeitura de 
Araraquara.
INDICAÇÃO N.º 789/2021, ao Prefeito, solicitando a 
análise de viabilidade e adesão ao Projeto “Pesque e 
Leve”.
REPRESENTAÇÃO N.º 117/2021, ao gerente admi-
nistrativo da Viação Ubá, Sr. Alexandre Diniz Assis, 
solicitando o retorno da linha de ônibus às ruas José 
Maciel e Leopoldina Lopes da Silva, na Vila Moreira.
REQUERIMENTO N.º 173/2021, aos representantes 
do Executivo responsáveis pela reestruturação da 
Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento 
Sustentável, cujo Projeto de Lei encontra-se em 
tramitação nesta Casa, para apresentarem em reunião 
ordinária as mudanças e as melhorias propostas pelo 
município, dentre elas o licenciamento ambiental, 
georreferenciamento e a atualização cadastral.
REQUERIMENTO N.º 172/2021, ao Prefeito, solicitan-
do a limpeza da Rua Francisco de Assis Nunes, bairro 
Vila Casal. Também providências em relação a buraco 
que está se abrindo no asfalto e desbarrancamento de 
morros comprometendo cada vez mais os muros das 
casas. Reitera parcialmente a Indicação nº 580/21 de 
autoria do vereador Gilson Fazolla Filgueiras.

VEREADORES APARECIDA SÔNIA FERREIRA 
VIDAL, ALINE MOREIRA SILVA MELO E GILSON 

FAZOLLA FILGUEIRAS
REQUERIMENTO N.º 171/2021, convidam os seguin-
tes secretários e servidores da Prefeitura de Ubá para 
estarem presentes em Reunião Ordinária a ser agen-
dada pela Mesa Diretora desta Casa, para tratarem 
das diárias e ajuda de custo para pacientes que fazem 
tratamento fora do domicilio, dos veículos do Setor de 
Ambulâncias e demais assuntos correlatos: Dr. 
Antônio Jacob - Secretário de Saúde; Sr. Cícero 
Mateus de Oliveira - Secretário Municipal de Finanças; 
Sr. João Paulo da Silva - Gerente de Planejamento e 
Gestão de Saúde; Sr. Paulo Sérgio Cunha - Gerente 
da Divisão de Transporte e Oficina; Sr. Rafael Gomes 
Soares - Supervisor da Seção de Transporte 
Assistenciais; Sra. Geane Vidal Nicácio - Supervisora 
da Seção de Vigilância Epidemiológica; Sra. Aline Dias 
do Rosário Oliveira - Gerente da Divisão de Apoio 
lnstitucional.

PROPOSIÇÕES DE 22/11/2021
VEREADOR ALEXANDRE DE BARROS MENDES

REQUERIMENTO N.º 174/2021, ao Prefeito, solicitan-
do a construção de um quebra-molas na Rua 
Francisco Teixeira de Abreu, em frente ao nº 455, 
bairro Palmeiras, a pedido dos moradores, pois têm 
havido muitos acidentes neste trecho. Reitera a 
Indicação nº 377/2021, de autoria dos vereadores 
Gilson Fazolla, Edeir Pacheco e José Roberto 
Filgueiras.

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO
INDICAÇÃO N.º 784/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de bueiros na Av. Juscelino Kubitschek, 
principalmente à altura do nº 1.915. Esta obra de 
drenagem pluvial se faz urgente para ampliar a vazão 
de água em tempo de chuva forte que acaba por 
invadir as calçadas.
INDICAÇÃO N.º 804/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos de viabilidade de construção de um 
prédio para a ESF no bairro São João. 
REPRESENTAÇÃO N.º 114/2021, à gerência local da 
ECP-Engenharia, para solicitar a colocação de mais 
contêineres de lixo no conjunto residencial Solar de 
Ubá.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 800/2021, ao Prefeito, solicitando o 
cascalhamento e demais intervenções na estrada 
localizada à esquerda do Pesque e Pague Bolandini, 
pois o local está muito difícil de transitar.
INDICAÇÃO N.º 801/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para criação de uma área de lazer no 
Horto Florestal.  
INDICAÇÃO N.º 802/2021, ao Prefeito, solicitando a 
retirada ou conserto de um poste localizado na Rua 
Veneza, próximo ao nº 113, bairro Fazendinha, a 
pedido de moradores que identificam risco devido a 
rachaduras e deterioração da estrutura.
INDICAÇÃO N.º 803/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudo de viabilidade de colocação de placas cordiais 
com as saudações "Bem-vindo" e "Volte sempre" nos 
sentidos de entrada e saída de Ubá para Tocantins, 
Visconde do Rio Branco e Rodeiro.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS N.º 
034/2021, ao Sr. João Gomes Júnior pelos relevantes 
trabalhos realizados à frente da Secretaria Municipal 
de Obras.
VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 796/2021, ao Prefeito, solicitando o 
cascalhamento da estrada Parada Moreira até Ubeba.
INDICAÇÃO N.º 797/2021, ao Prefeito, solicitando a 
limpeza dos bueiros do bairro Encosta do Sol.
INDICAÇÃO N.º 798/2021, ao Prefeito, solicitando a 
instalação de um ponto de ônibus no início dos bairros 
Jardim Esperança e José Cavaliere e a melhoria de 
entrada de ambos os bairros.
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 22/11/2021 (cont.)

VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 799/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de uma curva de nível no bairro Laranjal, 
principalmente no local onde desce muita terra, inva-
dindo por muitas vezes a pista no sentido Ubá-
Divinésia.
REPRESENTAÇÃO N.º 113/2021, ao gerente da 
Caixa Econômica Federal local, para solicitar provi-
dências em relação à situação das casas abandona-
das do Residencial Solar de Ubá.

VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JANE 
CRISTINA LACERDA PINTO, CÉLIO LOPES DOS 

SANTOS E JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA
MOÇÃO DE PESAR N.º 033/2021, pelo falecimento de 
Antônio César Gazolla Noé Filho, ocorrido ontem, 21 
de novembro, em nossa cidade.

PROPOSIÇÕES DE 29/11/2021 
VEREADORA  ALINE MOREIRA SILVA MELO

INDICAÇÃO N.º 805/2021, ao Prefeito, solicitando 
uma operação tapa-buracos na Rua Alberto Rodrigues 
Baião (em frente à Padaria São João), bairro São 
João.
REQUERIMENTO N.º 175/2021, ao Prefeito, solicitan-
do o calçamento da estrada da Barrinha, a partir da 
UFA. Reitera a Indicação nº 280/21, de autoria da 
vereadora Aparecida Sônia Vidal.

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

REPRESENTAÇÃO N.º 120/2021, ao gerente local da 
ECP-Engenharia para que seja providenciada a 
colocação de dois contêineres no bairro Santa Cruz.  
Reitera a Representação nº 95/21 de mesma vereado-
ra.
REPRESENTAÇÃO N.º 121/2021, ao gerente local da 
COPASA para que providencie a rede de água da Rua 
Ronaldo de Souza Hilário, bairro Noeme Batalha 
(extensão da Rua Campo Florido, subindo a partir do 
nº 169). 

VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JANE 
CRISTINA LACERDA PINTO, CÉLIO LOPES DOS 

SANTOS E JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA
INDICAÇÃO N.º 806/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para reforma ou substituição dos 
bancos da Praça São Januário, que são motivo de 
crítica em sites de Turismo na internet:  

REPRESENTAÇÃO N.º 119/2021, ao gerente local da 
ECP-Engenharia para que sejam providenciados a 
limpeza e dois ou mais contêineres no conjunto habita-
cional Solar de Ubá, bairro Aeroporto.  Reitera a 
Representação nº 118/21 da vereadora Aline Moreira 
da Silva Melo.
REQUERIMENTO N.º 176/2021, à Mesa Diretora, 
solicitando a organização de uma audiência pública 
para discussão das cláusulas não cumpridas pela 
COPASA em seu contrato de programa com o 
Município de Ubá, sendo convidadas as autoridades: 
Conselho Municipal de Saneamento Básico - 1 repre-
sentante; COPASA - 1 representante; Sr. Juiz Thiago 
Brega de Assis; Sr. Prefeito Edson Teixeira Filho; 
Ministério Público - 1 representante; PROCON - 1 
representante; FEMAC -  1 representante; OAB -  1 
representante.
REQUERIMENTO N.º 177/2021, ao Prefeito, solicitan-
do, nos termos do Art. 52 da LOM, informações e 
documentos comprobatórios acerca da existência de 
saldo financeiro correspondente à parcela de 70% dos 
recursos do FUNDEB – Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação, destinada 
ao pagamento da remuneração dos profissionais da 
educação básica em efetivo exercício, conforme 
determina o artigo 26 da Lei 14.113/2020, que regula-
menta o referido fundo, de que trata o art. 212-A da 
Constituição Federal.
REQUERIMENTO N.º 178/2021, ao Prefeito, solicitan-
do o alargamento das calçadas na Rua Major Lázaro 
Gomes, conhecida como Rua ou Beco da Cebola, 
atrás do Bradesco. Reitera a Indicação nº 305/21, do 
vereador Gilson Fazolla Filgueiras.
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Você pode acompanhar de casa, ao vivo, as reuniões da Câmara Municipal de Ubá! 
Elas são transmitidas em nosso canal no YouTube, onde os vídeos também 

ficam disponíveis para visualização posterior . 
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